

## **Le caté, c'est aussi avec les parents !**

Investis dans leur mission, les parents n'ont pas hésité à accompagner leurs enfants dans les propositions faites par l'équipe pastorale.

L'association Km'Solidaires permet de sensibiliser les enfants au monde qu'ils ne connaissent pas et d'aider des enfants en difficulté. Le thème choisi cette année est la Paix, c'est pour cela que parents et enfants se sont retrouvés le matin du 24 Février à la salle paroissiale de Chocques.

Après avoir présenté le problème d'insécurité des enfants de Port-au-Prince, en Haïti, les enfants ont quitté leurs parents et chacun a commencé des activités pour deviner le thème de la matinée.

À partir de témoignages, les adultes ont eux aussi rendu compte de leurs expériences personnelles et se sont livrés. La violence se retrouve au quotidien, mais nous, comment pouvons-nous privilégier la Paix...

Quant aux enfants, Sabine, leur catéchiste, a échangé avec eux autour d'un jeu de l'oie, qui les a poussés à s'interroger sur la Paix dans le monde, la Paix à l'école, la Paix en famille, celle que l'on devrait vivre tous les jours. Ils ont joué ensemble, dans la bonne humeur et la solidarité.

Le temps de Carême est un temps de questionnements et de transformations, pour qu'à Pâques nous soyons prêts à proclamer que le Seigneur est vraiment ressuscité et partager cette Bonne Nouvelle. Ils ont ensuite redécouvert la rencontre entre Zachée et Jésus.

Comme Zachée, il nous faut, pour étancher notre soif de curiosité, laisser le Christ demeurer en nous. Malgré notre petitesse, il a un regard miséricordieux sur nous. Il est venu pour sauver les pécheurs, pour nous ouvrir les yeux sur ce que l'on fait d'injuste, pour nettoyer notre cœur.

Pour se réconcilier et se mettre en route sur le chemin de paix, tous on écrit une demande de pardon et un message de paix sur un panneau.

Après avoir passé la matinée à se remuer les méninges, il était temps de passer à un petit bricolage. Les objets réalisés ont été vendus à la messe des Rameaux afin de récolter de l'argent pour les enfants d'Haïti et le panneau a été exposé.

Autre temps fort : la seconde réunion de préparation de communion, le 18 Mars, avec les parents et les 5 enfants dont la première eucharistie arrive à grands pas !

Lors de cette rencontre les enfants se sont appuyés sur l'Évangile pour se remémorer ce qu'est la miséricorde. Sandrine, Alain et les parents, ont pris le temps de leur expliquer ce qu'est le Pardon.

Ensuite Sandrine a pris un temps pour évoquer la lettre de désir de communier.

Le Jeudi Saint, ces enfants ont rencontré le Père Jean en confession et ont remis leur lettre.

Les enfants ont vécu les Rameaux, la Cène et la messe de la Passion, pour leur expliquer qu'à chaque eucharistie, c'est l'amour de Dieu que l'on reçoit, que c'est Dieu lui-même qui est mort pour nous, pour nous sauver du péché. L'amour de Dieu et celui de Jésus n'a pas de limite ; il nous est donné pour que nous puissions à notre tour partager Jésus et son amour, pour que nous réussissions un jour à lui ressembler. Nous aussi, soyons les serviteurs de nos frères, ne jugeons pas nos frères mais aimons les comme Dieu nous aime.

Candice, Constance & DoroT